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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Rambach am 7. März 2017

Haushaltsanmeldungen 2018 / 2019

Beschluss Nr. 0010 

1. Kunstrasen Sportplatz 
Es wird angestrebt, den  Sportplatz Rambach mit Kunstrasen auszustatten. Für die 
Bezuschussung seitens der Stadt ist es notwendig, finanzielle Mittel  bereitzustellen.
Der Platz soll in Zusammenarbeit mit dem Fußballverein „Tennis Borussia“ umgebaut  
werden.

2. Trimmpfad
Der Rambacher Trimmpfad ist einer der Ersten in Wiesbaden gewesen. Er wird seit 
über 40 Jahren von Menschen jeden Alters aus allen Stadtteilen genutzt. Heute 
entspricht er nicht mehr den Standards für eine sinnvolle Nutzung. Viele Geräte sind 
marode und müssten erneuert werden. Eine Analyse über die Gestaltung eines 
Waldpfades ist die Voraussetzung für eine Erneuerung. Es sollte eine attraktive 
Möglichkeit für alle Altersklassen geschaffen werden, sich kostenlos in der Natur 
sportlich zu betätigen. 

3. Friedhof 
Zur Pflege und Sanierung des Friedhofes Rambach sind zusätzliche finanzielle Mittel 
notwendig.

Der Erlös aus der Gebührenordnung reicht nicht aus, um die sanierungsbedürftigen 
Treppen und Wege zu erneuern. Kleinere Abschnitte wurden in den letzten Jahren 
durch die Ausbildungsgruppe des Grünflächenamtes saniert. Es bleiben aber noch 
Treppenanlagen, Wege und Grünflächen, die auch aus Sicherheitsgründen  erneuert 
oder ausgebessert werden müssen. 
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4. Mittel für Sanierungsarbeiten an der Adolf-Reichwein-Schule

Dringende Sanierungsmaßnahme der Adolf-Reichwein-Schule:
 Dach undicht

 Außentoiletten

 Heizung verliert Wasser, wo ungeklärt, wird mindestens einmal pro Woche nachgefüllt

 Fenster

 Fensterbänke (Fure, Werkraum)

 Bodenbeläge Werkraum

 Heizkörper im Treppenhaus ohne Verkleidung Unfallgefahr

5. Die Bühne ist alt und abgenutzt. Viele Teile wurden bereits von den Vereinen selbst 
instand gesetzt. Teile wurden geschweißt, Räder neu an den Transportwagen 
angebracht, sowie weitere Reparaturen ausgeführt. Die Bühne entspricht nichtmehr 
den heutigen Anforderungen, immerhin ist sie bereits 40 Jahre alt.

Protokollnotiz
+ +

Herr Reusing fragt im Auftrag von dem gesamten Seniorenbeirat nach, ob seniorenrelevante 
Haushaltsmittel für den Seniorenbeirat berücksichtigt  sind.
Frau Nissen teilt mit, dass keine speziellen Seniorenthemen dabei sind.

Verteiler:

Dezernat VI / Amt 20
Dezernat I / Amt 52 z. Pkt. 1
Dezernat VII / Amt 67 z. Pkt. 2, 3
Dezernat V / Amt 40 z. Pkt. 4, 5
100800 / WV Ende Mai 2017
zdA

Nissen
Ortsvorsteherin
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